

MAGAZINE

Sambut Tahun Baru Hijriah 1 Muharram 1446, Pj Wako Hadiri Tabligh Akbar dan Zikir Bersama

Linda Sari - PAYAKUMBUH.MAGZ.CO.ID

Jul 6, 2024 - 21:55



Sambut Tahun Baru Hijriah 1 Muharram 1446, Pj Wako Hadiri Tabligh Akbar dan Zikir Bersama

Payakumbuh—Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Ir. Suprayitno, MA menghadiri tabligh akbar dan dzikir bersama dalam rangka menyambut Tahun Baru Hijriah 1 Muharram 1446 H di Halaman Balai Kota Payakumbuh, Sabtu

(6/7/2024) sore.

Tabligh akbar dan dzikir bersama Pemko dan PHBI Kota Payakumbuh tersebut mengusung tema 'Dengan Semangat Tahun Baru Hijriyah, Kita Perkuat Persaudaraan Dalam Mewujudkan Payakumbuh yang Religius'.

"Kami dari Pemko menyampaikan terima kasih kepada PHBI Payakumbuh yang telah berkenan menyelenggarakan acara tabligh akbar dan dzikir bersama ini," ujar Pj Wako Suprayitno.

Dikatakannya, 1 Muharram merupakan momen yang sangat dinantikan oleh umat islam untuk bermuhasabah diri.

"Sebagai kota yang kental akan nuansa islaminya, mari jadikan momen pergantian tahun Hijriah ini sebagai momentum untuk bersyukur terhadap apa yang telah diberi oleh Allah kepada kita," lanjutnya.

Ketika menyusun RPJPD Kota Payakumbuh, ujar Suprayitno, Pemko menunjukkan komitmennya dengan mencantumkan nilai Adat Basandi Syara Syara Basandi Kitabullah di dalamnya.

"Kami berharap, kita dapat memajukan Kota Payakumbuh bersama-sama melalui banyaknya potensi dan kayanya nilai islamiyah di sini," harapnya.

"Mari kita bangun kota Payakumbuh dengan kebersamaan dan ukhuwah islamiyah yang kuat agar Payakumbuh semakin gemilang," tambahnya lagi.

Sementara itu, Kepala Kantor Kementerian Agama Kota Payakumbuh H. Joben berharap agar kegiatan ini dapat menambah kecintaan masyarakat terhadap agama islam.

"Bagaimanapun, kita akan menjalani kehidupan di dunia dan akhirat kelak dengan berbekal ajaran islam, perjalanan panjang itu hanya bisa ditempuh jika kita berpegang teguh kepada Al-Qur'an dan sunnah," ujarnya mengingatkan.

Kemudian, Ketua PHBI Kota Payakumbuh Drs. H. Rudi Noviardi menyampaikan ucapan terima kasihnya kepada Pemko yang telah menyediakan sarana dan prasarana demi kelancaran acara tersebut.

"Semoga kecintaan dan ketaatan kita kepada ajaran agama islam semakin bertambah melalui peringatan 1 Muharram hari ini," tutupnya.

Setelahnya, acara dilanjutkan dengan penyampaian ceramah oleh Sekretaris MUI Payakumbuh, Ustadz Hanan Putra, Lc, MA dan melantunkan dzikir bersama yang dipimpin oleh Ketua Barisan Muda BKMT Sumatera Barat Ustadz Darno Efendi, S.Pd.I, M.Pd.

Tak hanya itu, jamaah tabligh akbar dan dzikir bersama juga mengikuti shalat maghrib berjamaah di Halaman Balai Kota Payakumbuh yang diimami oleh Pimpinan Ponpes Tahfizul Quran Asy Syifa Payakumbuh Ilham Maulana.

Turut hadir Forkopimda Payakumbuh, Asisten I, Asisten II, jajaran Kemenag, jajaran PHBI, pimpinan organisasi islam, guru TPQ dan MDTA, penyuluh agama, dan jamaah tabligh akbar serta dzikir bersama se Kota Payakumbuh. (**).